

こうげ音楽倶楽部

「こうげピクニックコンサート」開催しました！

10月29日(日)に、こうげ音楽倶楽部が企画出演し、食べ物飲み物持ち込み自由、0歳から大人まで楽しめる「こうげピクニックコンサート」を中央公民館支館で開催しました。

食事のシーンで音楽を耳にする事はよくあるものの、それが生演奏だとしたら楽しいのではないか、堅苦しくない雰囲気で音楽を楽しんで欲しいという思いからやつてみたイベントです。ござに座ってお弁当を囲む家族連れ、ウッドチェアに腰掛けて飲み物を飲む方など、様々な楽しみ方が見受けられました。

曲はシングシングシング、ジブリメドレー、もみじが好印象だったようです。今回はコンサートホールではない、中央公民館だからこそできることにもチャレンジ。管楽器を吹きながらお客様の中を練り歩いて近くで見てもらったり、1部と2部でステージのセッティングを変えて楽しんでもらいました。

また、打楽器を演奏したいお客様を募り、合奏に入ってもらったり、ドラムのリズムを真似して手拍子をしたり、「もみじ」を会場全体で輪唱するなど、聞くだけではないコンサートの為、お客様はなかなか忙しかったようです。

今後とも皆さんに喜ばれるコンサートを開くため、勉強を重ね頑張っていきたいと思います。ぜひ一度こうげ音楽倶楽部のコンサートにお越しくださいませ。

●問い合わせ先 TEL 090-7929-4916(弦本)



安雲西交流会

地域の清掃活動と子どもたちの見守り

安雲西交流会は、8月19日(土)に子供会組織による美化活動を、12月3日(日)に壮年会組織による清掃活動を行いました。地域内をきれいにすることで、お互いの交流を図り、より一層の地域活性化を目指します。

また、児童の登校日には声かけなどを行っています。皆で植えた花の苗もきれいな花を咲かせて子どもたちの安全を見守ってくれているようです。

●問い合わせ先 TEL 72-3490(安元)



松尾夢クラブ

地域のイベントを盛り上げました

9月23日(土)に、ゆいきららにおいて、西友枝灯籠まつりと豊作祭が開催され、松尾夢クラブも昨年に引き続き参加しました。今年は、地域づくり団体の松尾山回峰行と協力し、しし汁200人分の30キロの餅つきをメインに、おにぎりや唐揚げなどを販売し、大変喜ばれました。5000個設置した竹灯籠の灯りが幻想的な世界を演出し、多くの来場者に感動を与えたことと思います。

イベントを開催するにあたり、竹灯籠の制作から会場運営及び、警備後片付けまで全面的に協力していただいた区会の皆様に感謝します。また、当日頂いたアンケート結果を真摯に受け止め、今後の地域づくりに取り組んでいきたいと考えています。

●問い合わせ先 TEL 72-2881(谷中)



上毛龍神太鼓

秋は上毛龍神太鼓の最も活躍できるシーズンです

おかげさまで上毛龍神太鼓は、9月から11月だけで、「ゆいきらら灯籠まつり」「筑豊緑地太鼓ピクニック」「大平楽秋の収穫祭」など町内外合わせて11ヵ所でのイベントに参加させていただきました。

また10月には、一般コミュニティ助成事業の一環として一般財団法人自治総合センターによる宝くじの助成金で、立派な太鼓やチャッパを購入することができました。新しい備品も増え、これからも様々なイベントで活躍していこうと、メンバー一同意気込んでいます。

メンバーも随時募集しています。興味のある方は、火曜日19時から、げんきの杜で練習しますので、見学に来てください。

●問い合わせ先 TEL 080-5261-3584(中)

